



# Kegiatan Door To Door System Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Desa Banyumurni: Membangun Kemitraan yang Kokoh untuk Keamanan Bersama

Sukabumi - [SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID](http://SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID)

Mar 20, 2024 - 20:11



*Kegiatan Door To Door System Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Desa Banyumurni: Membangun Kemitraan yang Kokoh untuk Keamanan Bersama*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana SH, MM, mengapresiasi serta memberikan penghargaan kepada Aipda B. Silalahi P.B., Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, atas kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan dengan sukses pada hari Rabu, 20 Maret 2024. Kegiatan tersebut bertujuan untuk mempererat kemitraan antara kepolisian dengan masyarakat dalam rangka menjaga kamtibmas di wilayah Desa Banyumurni, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 13.30 WIB di Kampung Bakanbaru, Rt.13 Rw.03, Desa Banyumurni, Aipda B. Silalahi P.B. menyampaikan sejumlah himbuan kamtibmas kepada warga setempat. Salah satunya adalah sosialisasi tentang Operasi Mantab Brata yang dilaksanakan dalam rangka Pemilu 2024, dengan mengajak warga untuk menjaga kondusifitas setelah pelaksanaan pemilu nasional.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga agar mewaspadaai tindak pidana perdagangan orang (TPPO), meningkatkan kewaspadaan terhadap kejahatan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), serta bersama-sama mengantisipasi bencana alam seperti banjir, kebakaran, dan tanah longsor. Selain itu, Aipda B. Silalahi P.B. juga mengajak masyarakat untuk aktif dalam kegiatan patroli lingkungan (SATKAMLING) guna mewujudkan Desa Banyumurni bersih dari narkoba dan kriminalitas lainnya.

Kegiatan DDS ini berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif, menunjukkan partisipasi aktif dari masyarakat Desa Banyumurni dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana SH, MM, menyampaikan apresiasi yang tinggi atas dedikasi dan kerja keras Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan tugasnya, serta mengimbau agar momentum ini terus dimanfaatkan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat dalam upaya menjaga keamanan bersama.

Dengan keberhasilan kegiatan DDS ini, diharapkan dapat menjadi contoh bagi wilayah lain dalam membangun kemitraan yang kokoh antara kepolisian dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai.